## Título: ¿Qué Es Warhammer 40K?, el oscuro futuro de la humanidad

Warhammer 40k es un universo ambientado en un apocalíptico futuro, donde el imperio humano domina gran parte de la galaxia, pero para su infortunio sufre masivos ataques por todos los frentes, atacando muchos de los planetas imperiales, por diversas razas alienígenas y humanos traidores corrompidos por el caos o rebeldes.

El imperio de la humanidad se sostiene de un fervor religioso hacia el emperador de la humanidad, poniéndolo como el único dios de la humanidad, el salvador, pero por acontecimientos pasados el emperador está en lo que es denominado el trono dorado, por 10 mil años ha pasado sentado pudriéndose lentamente y dolorosamente.

En el futuro, la humanidad tiene diferentes armadas y fuerzas móviles. Los marines espaciales son humanos mejorados genéticamente para ser superhombres, y pueden luchar por días sin descanso y tener una resistencia sobrehumana al dolor y aguantar heridas mortales para seres humanos.

En sus filas también cuenta con humanos normales, formando la guardia imperial, una fuerza de un millar de hombres, es una marea infinita de humanos portando tanques, armas, láser, entre otros armamentos futuristas.

¿Aquí falta algo no?, ¿quien hace las armas que usan los guerreros del imperio?

Se encuentran el Adeptus Mechanicus, unos tecno sacerdotes de Marte, expertos en crear armas de destrucción masiva, adoradores de la tecnología y fanáticos religiosos.

Con esta breve intro sobre este universo tan inmenso, veremos muy por encima que es Warhammer 40k, explorando sus amenazas y un poco de su historia, ponte cómodo y busca algo de comer, porque hoy en la Biblioteca del infinito veremos A más profundidad este maravilloso Universo, sin más comencemos.

La humanidad o más bien en este universo son llamados El imperio de la humanidad, está sumergida en una constante guerra que nos lleva consumiendo poco a poco, con cerca de 1 millón de mundos humanos repartidos por la galaxia, los ataques enemigos vienen de todos lados.

El actual gobernante de este moribundo imperio es el emperador de la humanidad, el psíquico más poderoso de la galaxia, podría explicar que son los psíquicos en este video, pero nos demoraríamos un montón, explicando otros conceptos larguísimos haciendo que este video fácilmente supere las 2 horas si es necesario.

Si este video es muy apoyado haré una siguiente parte hablando más a fondo de los Psíquicos.

El emperador libró una gran cruzada en el milenio 30, conquistando el planeta tierra.

Es curioso, pero el emperador actualmente se encuentra en el trono dorado, literalmente pudriéndose lentamente.

Quiero explicar por qué este evento es muy importante en la saga, pero aún se sigue sacando información sobre el suceso que dejó al emperador de la humanidad pudriéndose en el trono dorado después de varios años. Si quieres ver un video, por favor deja en comentarios si te gustaría un video sobre el incidente que dejó al emperador de la humanidad pudriéndose en el trono dorado.

Sigamos que no vamos ni por la mitad y se hace largo el video.

El imperio es la entidad política más poderosa de la galaxia, aunque cuente con muchos mundos conquistados a lo largo de la galaxia, consecuentemente éstos pueden estar separados por cientos o miles de años luz de algún planeta imperial cercano, esto genera un gran problema para la comunicación y desplazamiento de las tropas imperiales a lo largo de la galaxia.

Esto desencadena en que todo se rija por lenta y tediosa burocracia, y cuando digo lenta es quedarme corto.

Te contaré una de las situaciones más comunes de este sistema tan lento, una aspirante a guardia imperial quería saber dónde estaba el hangar de aviones, por eso le fue a preguntar a un servidor burócrata, la respuesta que le dio el burócrata no tiene pierde.

Su solicitud está siendo procesada, se le dará una respuesta en un plazo de 12 meses como mínimo, lo peor es que el hangar estaba al lado.

Esto permite a los gobernadores planetarios actuar como quieran, siempre y cuando cumplan las leyes imperiales que son las siguientes.

Ser devotos al emperador, dar los diezmos imperiales y suplir con una parte de su ejército al imperio.

Si recuerdas bien, al inicio hablamos brevemente de las fuerzas armadas de la humanidad, llegamos al punto del video donde hablaremos más a detalle de ellos

## **Marines Espaciales**

Los Marines espaciales son guerreros sobrehumanos genéticamente mejorados creados por el emperador de la humanidad, son una fuerza de élite, son llamados los ángeles de la muerte. No te confundas, estos muchachos no tienen simples mejoras, las cuales los hace sobrehumanos, van más allá, el imperio estima que 100 hombres bien armados equivalen a un marine espacial, sin nada, ni armadura, ni pistolas, ni siguiera un cuchillo, solo sus manos desnudas.

A ese nivel están estos soldados de élite, generalmente son enviados a los campos de batalla más difíciles y mortales, asaltando planetas con gran eficacia y ferocidad, destruyendo a enemigos que normalmente ningún ejército normal de la humanidad podría destruir.

## Guardia Imperial

Para variar estos son simplemente tropas regulares, no siempre son entrenadas de la misma manera, eso depende del planeta del que estas fueran enviadas.

La guardia imperial suele siempre ser muy numerosas, pudiendo tener miles de millones de cadetes enlistados, esto se debe a que la especie más común es la humanidad, después de los orkos una raza extraterrestre muy numerosa.

## Armada imperial

La armada imperial es la división naval espacial de los ejércitos regulares del imperio, a diferencia de las otras ramas del ejército de la humanidad, está más estandarizada y es totalmente independiente de la cadena de mando terrestre para asegurar que un ejército de guardias imperiales rebeldes no puedan apoderarse de las naves de la humanidad.

# **Adeptus Mechanicus**

Ahora pasemos con los constructores de las armas de la humanidad, los sacerdotes del Mechanicus, son los guardianes de la tecnología, una fuerza tecnológica increíble contando con armas impresionantes, pero..., aunque son amantes de la tecnología, ellos están estancados.

Esto se debe a que ellos la adoran, son seguidores del dios máquina, una entidad divina que, según los mismos sacerdotes, está en todas las máquinas que tienen a su disposición, existiendo y dando energía a todas sus máquinas.

A su disposición tienen ejércitos enteros de Servidores, Titanes Y Caballeros Imperiales para proteger sus mundos forja y buscar nuevos restos del saber perdido de la era oscura de la tecnología.

# La Inquisición

La Inquisición es la sagrada organización que solo responde ante el emperador de la humanidad y se encarga de asegurarse de que ningún hereje, fuerza corrupta o razas alienígenas que amenaza a la supervivencia del imperio en general, pudiendo emplear para ello casi cualquier método y recurso a su alcance.

## **Adeptas Sororitas**

Como sabes, el imperio está sumergido en un fervor religioso hacia el emperador, por lo tanto, existe la iglesia, esta iglesia cuenta con su propio ejército.

Curiosamente en el ejército de la iglesia solo se permiten mujeres, estas se dividen en, Hermanas de Batalla, Hermanas Dialogantes, Hermanas Famulatas Y Hermanas Hospitalarias.

Estas guerreras no cuentan con ninguna mejora genética, es puro fervor religioso hacia el emperador, son devotas hasta la muerte, son enemigas de los Herejes que les dan la espalda y son corrompidos por el caos.

#### Oficio Asesinorum

El imperio también cuenta con Asesinos expertos en las diferentes artes del asesinato, los asesinos imperiales están divididos en los templos Everson, Vanus, Callidus, Vindicare, Venenum y Culexus.

Se encargan de llevar a cabo las ejecuciones de algún político poderoso o por orden imperial, estos son capaces de realizar ejecuciones espectaculares, ignominiosas o sutiles dependiendo del templo que sean solicitados.

Sé que nos hemos extendido mucho, pero para que te des una idea, solo tocamos por encima lo que es el imperio de la humanidad, faltan explicar muchos más conceptos y profundizar en todos los conceptos.

Como último punto hablaremos sobre uno de los enemigos de la humanidad, podríamos verlos todos, pero, lo dejaremos para otro video, donde veremos los demás enemigos de la humanidad

#### **Orkos**

Los Orkos también son llamados pieles verdes, esta raza es una de las más salvajes y belicosas razas de humanoides de piel verdosa que se extiende en toda la galaxia.

Se les describe como toscos e incivilizados por sus enemigos, pero en la práctica han resultado ser la especie más exitosa, superando en número a todas las otras, incluida la humanidad.

Los Orkos son una de las razas más numerosas y peligrosas que plagan la galaxia, estos grandes seres verdes son amantes de la guerra y la conquista.

Representando una gran amenaza para todas las razas.

Los imperios de los orkos se alzan y caen, la mayoría de estos duran poco destruyéndose mutuamente por su naturaleza belicosa.

Pero si los orkos estuvieran totalmente unidos, nadie sería capaz de derrotarlos.

La inagotable sed de conflicto de los orkos siempre han resultado ser su perdición, a lo largo de la historia de los clanes orkos han pasado más tiempo luchando entre sí que luchando contra otras razas alienígenas, liberando brutales guerras en las que los más fuertes sobreviven.

Ocasionalmente, emerge un líder lo bastante poderoso como para derrotar a sus rivales y unir a las tribus enfrentadas bajo su puño de hierro.

El éxito atrae a otras tribus hacia él, y pronto emprenden un gran ¡Waaagh!

Estas son avalanchas de pieles verdes viajando por el espacio en busca de una pelea digna.

Y bueno, Con esto hemos terminado, espero que te haya gustado el video, como te dije toque muy por encima este universo, espero que te gustara esta nueva sección del canal, se actualizará continuamente, en fin, recuerda que en la biblioteca del infinito podrías encontrar todo lo que necesitas.